

FDP Weilburg

## **MIT DER FDP IST WEITER ZU RECHNEN!**

27.03.2025

---

Vieles ist nach der heftigen Niederlage bei der Bundestagswahl im Umbruch in der FDP. Auf dem Bundesparteitag im Mai wird ein neuer Bundesvorstand gewählt. Und auch auf hessischer Landesebene wird es personelle Veränderungen geben. Die Landesvorsitzende Bettina Stark-Watzinger hat erklärt, beim Landesparteitag Ende April nicht mehr zu kandidieren. Die Nachfolger:innen stellen sich derzeit virtuell und persönlich bei den Kreis- und Ortsverbänden vor.

Der Kreisverband Limburg-Weilburg positioniert sich klar für eine liberale Politik in Deutschland. In den Tagen und Wochen nach der Bundestagswahl ist in unserem Landkreis eine Diskussions- und Beschlussvorlage entstanden, die nach vorne schaut und damit klar zeigt: Mit der FDP ist weiter zu rechnen.

Wollen Sie mitdiskutieren? Möchten Sie liberale Politik in Deutschland, in Hessen, in Limburg-Weilburg und in Weilburg mit gestalten? Sie sind herzlich dazu eingeladen!

In den nächsten Tagen veröffentlichen wir hier an dieser Stelle die Eckpunkte des Beschlusses der Kreismitgliederversammlung vom 08. März 2025.

Warum FDP? Warum liberale Politik in Deutschland? Wir geben Ihnen die Antwort.